



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 24 de julio de 2014

EL ECONOMISTA™

## “Quiebra de Bicentenario no afecta al sistema bancario mexicano”

La quiebra de Banco Bicentenario, la primera en este tipo de instituciones en 20 años, no afecta la estabilidad del sistema bancario mexicano, porque su participación en el mercado era mínima, aseguraron autoridades financieras. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), el Instituto de Protección al Ahorro Bancario (IPAB) y el Banco de México (Banxico) determinaron revocar la licencia bancaria a Bicentenario e iniciar su liquidación, ya que su Índice de Capitalización (Icap) se desplomó a 2.98% en junio, cuando el mínimo requerido es de 10.5 por ciento.

EL UNIVERSAL  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## Agobia el IEPS a sector de refrescos

El Impuesto Especial sobre Productos y Servicios (IEPS) de un peso por litro a bebidas azucaradas, que entró en vigor el 1 de enero pasado, afectó el volumen de ventas de las tres principales embotelladoras de refrescos, que reportaron una caída de 4.4% al primer semestre. De acuerdo con un ejercicio elaborado por EL UNIVERSAL, las tres empresas públicas más grandes: Coca Cola Femsa (KOF), Arca Continental (AC) y Cultiba, reportaron decrementos en la primera mitad del año de 6.2%, 4.7% y 1.3% en sus ventas en México. De enero a junio de 2014, de acuerdo con datos enviados a la Bolsa Mexicana de Valores, el volumen total de refrescos comercializados por las tres embotelladoras ascendió a mil 346 millones de cajas unidad, una disminución de 62 millones de cajas en comparación con las mil 408 millones comercializadas el mismo lapso de 2013.

El Financiero

## Bicentenario pondrá a prueba a autoridades financieras

El Banco Bicentenario pondrá a prueba a las autoridades financieras mexicanas, al activarse los protocolos para liquidar un banco de forma acelerada, con la menor afectación para los ahorradores y sin daño al sistema financiero. Los cambios aprobados en la reforma financiera, como son el pago inmediato del ahorro protegido por el seguro de depósito que maneja el Instituto de Protección al Ahorro Bancario (IPAB) se activó de forma adecuada y en el primer día, tras la revocación de la licencia bancaria, se enviaron ya los primeros pagos.

*“La mejor manera de lograr que se hagan las cosas es no fijarse en quién recibe reconocimiento.”*  
Benjamin Jowett

Tipo de Cambio  
FIX

Dólar

12.92

Euro

17.41

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)





# SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 24 de julio de 2014

## Últimos Folios:

Normas de Formación para Profesionales en Contaduría (NFPC) 

Presentación de la nueva declaración del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) 

Dictamen Fiscal 2013. Información importante de su presentación 

## Notas Fiscales:

SRE / Acuerdo entre el Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno del Principado de Liechtenstein para el Intercambio de Información en Materia Tributaria 

SHCP / Anexo 6 de la Segunda Resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Catálogo de Actividades Económicas 

SHCP / Anexo 14 de la Segunda Resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Donatarias autorizadas 

## MILENIO

### “La reforma energética nos abre oportunidades”

Con la reforma energética la industria minera espera ahorros en electricidad, pues es su principal costo de operación, equivalente a entre 20 y 30 por ciento, consideró el presidente de la Cámara Minera de México (Camimex), Humberto Gutiérrez-Olvera Zubizarreta. Tras un año complicado para la industria, la reducción en los precios de los principales minerales y la mayor carga impositiva se tradujeron en indicadores negativos, pero el representante de los mineros ve un mejor panorama.

## REFORMA

### Crece costo de apagón hasta \$40 millones

La entrega de televisiones digitales para el apagón analógico costará a los mexicanos entre 32 y 40 millones de pesos más de lo estimado. Esto de acuerdo con una adjudicación directa aprobada el 15 de mayo por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). Esta cifra se sumaría a los 26 mil millones de pesos que se habían estimado en un inicio sólo para la compra de los aparatos que repartirá la dependencia. Según la adjudicación, la empresa Código Empresarial S.A. de C.V. (Human Factor) es la encargada, entre otras cosas, de la instalación y operación de los módulos en donde se reparten los equipos. Consultada por Grupo REFORMA, la empresa indicó que no podía dar información respecto a la duración del contrato, las actividades que realizará en el País y la cobertura que tendrán, pues firmó un contrato de confidencialidad con la SCT.

## La Razón

### Seguro obligatorio en DF: más barato comprarlo que sanción

Con desembolsos promedio de 12 mil pesos para la reparación del daño por coalición de un vehículo, los propietarios de coches deberán tomar conciencia del beneficio de tener un seguro como lo exige la Ley de Movilidad del Distrito Federal y como se necesitará a partir de septiembre para circular por las carreteras federales. La multa por la carencia de la póliza será de hasta 2 mil 700 pesos, cifra superior de 50 a 78 por ciento a lo que cuesta el seguro de responsabilidad civil.



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 24 de julio de 2014

## Indicadores:

FIX determinado el 23/07/2014	
(Pesos por dólar)	12.9286
<b>Tasa de interés objetivo</b>	
(23/07/2014)	3.00
TIEE 28(23/07/2014 )	3.2875
TIEE 91(23/07/2014 )	3.3000
TIEE 182 (23/07/2014)	3.3050
CETES 28 (22/07/2014)	2.82
Reservas internacionales (mdd)	
(18/07/2014)	190,236.9
<b>Inflación anual</b>	
(Jun. 2013-Jun. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.75
Inflación subyacente *	3.09
<b>Inflación mensual</b>	
(Jun. 2014, %)	
Inflación *	0.17
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (24/07/ 2014)	5.135575

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)

## EXCELSIOR

### Pemex tendrá avances con menos carga fiscal

De contar con una menor carga fiscal y autonomía presupuestal, Petróleos Mexicanos (Pemex) podrá competir de manera eficiente con aquellas empresas interesadas en incursionar en el mercado energético nacional. Carlos Huerta, asesor en temas de energía, dijo que en las discusiones de las leyes secundarias en la Cámara de Diputados deberán decidir “cómo quieren ver a Pemex en el futuro: como un competidor más o como un competidor dominante e inversión privada complementaria”. Lo anterior, toda vez que en estos ordenamientos jurídicos se decidirá a detalle si habrá alivio fiscal para Pemex y si tendrá autonomía presupuestal con el propósito de convertirla en una verdadera Empresa Productiva del Estado.

## CNNEXPANSIÓN

### El Congreso convoca a extraordinario

La Comisión Permanente aprobó este miércoles la convocatoria para que la Cámara de Diputados inicie el lunes 28 de julio un periodo extraordinario para analizar las reformas secundarias en materia energética. El acuerdo para realizar la sesión se aprobó con 25 votos a favor, seis abstenciones y tres en contra. Los diputados analizarán los cuatro dictámenes de la minuta de la reforma que el Senado ya aprobó y tres dictámenes que les corresponde como Cámara de origen en materia fiscal. El cuarto periodo extraordinario de sesiones podría concluir el 2 de agosto una vez que los legisladores hayan concluido la discusión y aprobación de los temas agendados, estimó el martes la Junta de Coordinación Política (Jucopo)

## Grupo Fórmula

### Preocupa a México aumento de vigilancia en frontera sur de EUA

El gobierno de México expresó a las autoridades de Estados Unidos su preocupación por la determinación de aumentar la presencia de agentes, incluidos miembros de la Guardia Nacional, en su frontera sur. El subsecretario para América del Norte, Sergio Alcocer, señaló que el gobierno mexicano ha manifestado su preocupación sobre la decisión del gobierno de Texas de asignar más agentes de la Guardia Nacional a la frontera sur, refirió en entrevista telefónica desde California



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 24 de julio de 2014



## Persiste crisis de empleo mundial pese a recuperación económica: OIT

El director general de la Organización Internacional de Trabajo (OIT), Guy Ryder, señaló hoy aquí que a pesar de la “tímida recuperación económica mundial, la crisis del empleo continúa y se tiene un largo camino por delante”. Al participar aquí en la inauguración del II Foro Internacional de Políticas Públicas de Empleo, que se realiza los días 24 y 25 de julio, Ryder dijo que uno de los retos está en superar el desempleo juvenil, que en países como España supera el 50 por ciento. Acompañado del presidente del gobierno español, Mariano Rajoy, la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, y el secretario mexicano de Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida, Ryder señaló que 74 millones de jóvenes de 15 a 24 años en el mundo están desempleados.



## Son 416 las empresas que emiten facturas falsas

En lo que va del año, el Servicio de Administración Tributaria (SAT), ha detectado a 416 empresas que presuntamente emiten facturas que amparan operaciones simuladas o inexistentes por un monto de 110 mil millones de pesos. El jefe del organismo recaudador, Aristóteles Núñez Sánchez, confirmó que más de 12 mil contribuyentes están vinculados con estas 416 empresas, ya que utilizan estas facturas para, de manera indebida, acreditar el IVA o deducir el ISR.



## Onda tropical 15 causará lluvias en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que la onda tropical número 15 continúa su avance con dirección oeste sobre los estados de centro, sur y occidente del territorio mexicano, donde generará potencial de lluvias con tormentas eléctricas y caída de granizo. Con valores puntuales intensos en Veracruz y Oaxaca; muy fuertes en Guanajuato, Guerrero, Michoacán y Chiapas; así como fuertes y de menor intensidad en Jalisco, Colima, Querétaro, Hidalgo, Estado de México, Morelos, Tlaxcala, Puebla y Distrito Federal.